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第４回秋田市マイタウン・バス東部線木曽石地区運行協議会議事要旨

開 催 日 時 平成２７年１月２９日（木） 午後６時３０分～７時１０分

開 催 場 所 木曽石公民館

委 員 定 数 ９人

出 席 委 員 ７人

次 第 １ 開 会

２ 議事

３ その他

４ 閉 会

議 事 議事１ 利用実績について

議事２ 木曽石コースにおけるダイヤの一部改正について
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<議事>

会 長 これより議事に入る。

議事１ 利用実績について、事務局から説明をお願いする。

事 務 局 （議事の内容を説明）

会 長 事務局からの説明について、何か質問、意見等あるか。

会 長 無いようなので、引き続き、議事２ 木曽石コースにおけるダイヤ

の一部改正について、事務局から説明をお願いする。

事 務 局 （議事２の内容を説明）

会 長 事務局からの説明について、何か質問、意見等あるか。

委 員 今のダイヤは、大学病院前に上り２便が１２：２９に到着し、下り

１３：１０に発車するため、買い物をする時間が４１分あった。

しかし、ダイヤの変更により３８分となったため、３分少なくな

る。（大学病院前：上り２便１２：４２着、下り１３：２０発に変

更）

今でさえ、買い物する時間が少ないのに、これ以上の短縮は困る。

事 務 局 要望によるダイヤの変更は、秋田駅東口から来る大学病院前着（

１１：５８着）の便から下りに乗り継いだ場合、待ち時間が１０分増

えることとなる。

また、上りの増便や運転手の労働時間の制約からも、大きな変更は

難しい。

委 員 制限がある中、５分程度なら調整可能である。

事 務 局 ５分程度の調整でよろしければ、運行事業者と協議・調整し、後日

結果を送付することでよろしいか。

委 員 一 同 了承する。

委 員 上りの木曽石６：２４発において、冬期間の除雪の状況はどうか。

委 員 県道のバス運行ルートは、十数年ここに住んでいるが、雪が多くて

走れなかったことは一度もない。

委 員 低床バスの導入はどうなっているのか。

委 員 今の段階で、導入は考えていない。

－協議会終了－


